
   
 

Interrogazione urgente sull'autorizzazione negata al Parco della Musica 

per lo svolgimento del  32esimo  “Festival Internazionale Jazz in Sardegna” 

 

Premesso che  

dall'articolo dell'Unione Sarda di oggi 24.06.2014 “Schiaffo in faccia al jazz Il Comune: no al 
festival nel Parco della musica”,  si è appreso che quest'anno il festival internazionale di jazz 
organizzato dall'associazione “Jazz in Sardegna” non potrà svolgersi  al parco della musica;  

 

Considerato che  

da una lettura dell’articolo emerge che l’ufficio competente abbia argomentato la mancata 
autorizzazione con la seguente motivazione … «Al Parco della musica non si danno 
autorizzazioni per concerti di quel tipo, è troppo l'impatto acustico. Quello spazio è 
destinato alla musica sinfonica e da camera. Non è un'area allestita e, nel caso specifico, 
dovrebbe restare tale per quasi due mesi. Agli organizzatori sono già stati offerti gli spazi 
dell'arena nelle stesse date: una peraltro era già prenotata da loro»; 

 

Visto che  

la proposta di trasferimento all'arena S.Elia risulta non consona per la tipologia di spettacolo e 
l’entità ridotta del pubblico atteso (mille persone c.ca); 

l'anno precedente la location ha ospitato il medesimo festival e non risulta ci siano state problemi 
di “inquinamento” acustico;   

 

Interroga il Sindaco e l'Assessore competente 

se sia corretto quanto riportato dalla stampa e se intendono individuare un’area meno dispersiva 
dell’Arena S.Elia per i concerti di piccole e medie dimensioni all’aperto.  

 

Giovanni Dore  
 


